

Dossiers insolitesUne rubrique animée
par Jean Leclair

Une « brioche orangée » lançant des flammes observée dans le ciel de Laudun (Gard)

AVIGNON. — Nous entreprenons aujourd'hui la publication, dans nos colonnes, d'une série d'enquêtes réalisées par le groupe V.E.R.O.N.I.C.A. de Nîmes, présidé par M. Gouiran.

Il s'agit de plusieurs témoignages d'observations réalisées récemment, puisqu'elles datent du mois dernier et les témoins de ces phénomènes sont persuadés d'avoir assisté au passage d'Objets Volants Non Identifiés et pas aux évolutions d'avions militaires ou d'hélicoptères comme cela a été affirmé par certaines autorités.

SUR LE « CAMP DE CESAR »

Comme le font remarquer les auteurs de cet ensemble d'enquêtes particulièrement intéressantes, c'est le « premier phénomène marquant, depuis l'automne 1977, observé dans le ciel gardois ».

Cette observations a duré 43 minutes et s'est déroulée le lundi 17 avril 1978, de 23 h 22 à 0 h 50.

Le phénomène est apparu au-dessus du « Camp de César » ancien oppidum romain, sur les flancs duquel est adossée la petite ville de Laudun (Gard) à une trentaine de kilomètres au Nord-Ouest d'Avignon.

« Le témoin, M. Pascal Pouchet, 29 ans, employé d'usine, demeurant à Saint-Martin de Valgalgues, a été rejoint, quelques minutes après le début de l'observation, par un habitant de Bagnols-sur-Cèze, M. Dedieu ».

« L'O.V.N.I. ressemblait à une brioche orangée ou rouge, avec une

luminosité variable, entourée de flammes comparables à celles d'un lance-flammes, de la même couleur que la partie supposée solide.

« Son diamètre apparent était de un degré trente minutes, soit environ une cinquantaine de mètres. Sa distance étant estimée à deux kilomètres (Nord du plateau de César, à 260 mètres d'altitude).

« Le ciel était dégagé à l'Est, couvert dans le secteur Ouest, avec un plafond estimé à 1000 mètres, vent faible, visibilité excellente.

« Après être resté longtemps immobile, le phénomène s'est ensuite déplacé en suivant une trajectoire rectiligne, en direction de Saint-Victor-Lacoste. Puis il a exécuté un virage d'environ 320 degrés avant de disparaître en direction de l'Ardoise ».

Cette enquête a été réalisée dès le lendemain soir par M. Henri Asencio, responsable de V.E.R.O.N.I.C.A. à Bagnols-sur-Cèze.

Dans notre prochaine rubrique, nous vous donnerons le témoignage d'une observation qui date, elle, du 26 avril, également dans la région gardoise.

Respectez les piétons en vous souvenant que vous l'êtes souvent vous-même.

Châteauneuf-du-Pape et les soucoupes volantes

Dans l'émission « La Lorgnette » de la deuxième chaîne de télévision, on a pu voir le dimanche 21 mai une séquence de Laurent Cabrol sur Châteauneuf-du-Pape et des arrêtés municipaux pris dans cette commune et qui en leur temps firent grand bruit : interdiction du survol par les soucoupes volantes, interdiction de l'utilisation des armes nucléaires, interdiction de la consommation de l'eau pour d'autres usages que ménagers et hygiéniques.

Après cette émission M. Félicien

Diffonty, maire de Châteauneuf-du-Pape, a eu l'amabilité de nous indiquer que l'attention de Laurent Cabrol avait été attirée par les articles de presse que « Le Dauphiné libéré » avait consacrés à ces arrêtés peu communs.

M. Diffonty profite de cette occasion pour nous préciser que ce n'est pas lui, mais son prédécesseur M. Lucien Jeune, qui, le 25 octobre 1954 a pris l'arrêté interdisant le survol de la commune par les soucoupes volantes. Arrêté qui est toujours en vigueur et qui, à notre connaissance, n'a jamais été violé par un O.V.N.I.

Les associations

Les permanences du G.R.E.P.O. sont assurées tous les jours chez M. Camille Ferrier, 18, rue Paul-Cézanne, Cédex 9, Morières-les-Avignon 84240, la Tour-d'Aigues, tél. 77.44.21.

o o o

Rappelons que la S.O.V.E.P.S. (Société Vaclusienne d'étude des phénomènes spatiaux) organise chaque dernier samedi du mois une réunion d'information pour les personnes que le phénomène O.V.N.I. intéresse. Cette réunion a lieu à 21 heures dans la salle du Centre social du Pontet, adresse de la S.O.V.E.P.S. chez M. Tralongo 2 place de l'Eglise 84130 le Pontet.

Enfin le groupe Ouranos, représenté dans le Sud Lubéron, par M. Yves Donani, quartier Saint-Martin, 84120 Pertuis, tél. 79.03.20.

**SAMEDI SOIR :
A VOS POSTES !**

AVIGNON. — Le groupement de recherches et d'études du phénomène O.V.N.I. participera, en même temps que le Groupement d'études des objets spatiaux (G.E.O.S.) dont il assure la délégation sur le Vaucluse à la soirée d'observation du samedi 3 au dimanche 4 juin.

Le G.R.E.P.O. invite les Vaclusiens à participer nombreux à cette observation de façon à obtenir le maximum de précisions pour le cas où un phénomène insolite serait visible.

Ecrivez-nous

Si vous-même, des membres de votre famille, des amis, avez été un jour témoin d'un phénomène étrange, dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre

de prendre votre témoignage en considération. Et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance, adressez-vous à Jean Leclair « Dauphiné libéré », 4 rue de la République, 84000 Avignon, tél. 82.32.80.

le

No

Après
nombre
cune p
avons fi
concurr
numéro
N° 7 (It
ment de
Au s
(Itou V
des favo
nous av
N° 10
(Image S
du Lube
sélection
13-6-7.

H. Julie
G. Gran
J.C. Jou
G. Alain
J.C. Mo
Mme M.
J.M. Vel
P. Gilbe
Mme R.
Mme J.
G. Bone
C. Maill
Mme R.
Mme P.
Y. Brian
G. Gran
Mme H.
E. Brunc
J.P. Bou

Mme C.
Mme M.
Mme P.
A. Florin
F. Geron
C. Barbis
A. Laffay
M. Berna
A. Vincen
A. Méry